

**Regionales Bildungs-Familien- und Kulturquartier  
Integriertes Handlungskonzept zur Entwicklung der Nördlichen Innenstadt  
Gummersbach****Beratungsfolge:**

<b>Datum</b>	<b>Gremium</b>
18.09.2014	Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

**Beschlussvorschlag:**

Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss nimmt die Ausführungen zum Integrierten Handlungskonzept zur Entwicklung der nördlichen Innenstadt Gummersbach zu einem Regionalen Bildungs-, Familien- und Kulturquartier sowie die damit im Zusammenhang stehenden Erläuterungen der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis.

**Begründung:**

In seiner Sitzung am 30.04.2014 hat der Rat der Stadt beschlossen, das bestehende Stadtumbaugebiet „Steinmüllergelände/Innenstadt“ zu erweitern und legte die Grenzen für das Stadtumbaugebiet „Innenstadt – Nord“ fest.

Mittlerweile liegt das Integrierte Handlungskonzept zur Entwicklung der nördlichen Innenstadt Gummersbach vor. Die entsprechenden Förderanträge sind mit der Bezirksregierung abgestimmt.

Hierzu wird in der Sitzung mündlich berichtet.